

Discours de clôture du pèlerinage des 7, 8 et 9 mars 2014 à Oberbronn et Niederbronn

Au long de ces deux jours, au fil des heures, selon le souhait de chacun, tous se sont mis en route, heureux de rejoindre d'autres personnes en quête d'une meilleure connaissance de Mère Alphonse-Marie mais chacun porteur d'une question déposée au plus intime de soi !

Temps de prières communes ou personnelles, rencontres et partages, ont jalonné l'itinéraire suivi !

Ce pèlerinage prend fin, je vous souhaite un bon retour chez vous : puisse l'exemple de Mère Alphonse-Marie vous soutenir dans votre acte de foi de tous les jours dans le Christ Sauveur.

Mère Alphonse-Marie disait « si vous considérez Dieu en tout hommes, vous posséderiez certainement l'amour du Prochain »

Puissent ces paroles être une feuille de route comme un trésor inestimable pour aller à la rencontre de tous nos frères en humanité !

Elle disait encore : « Dieu se communique à nous d'autant plus que nous l'appelons plus simplement et plus filialement »

Que ce bel acte de foi dans l'amour de Dieu demeure votre bâton de pèlerin précieux sur lequel vous pouvez vous appuyer en toute circonstance !

Bonne route à tous !

Sœur Elisabeth de Miniac, Supérieure provinciale